

Agricultor criticó rechazo al proyecto de ley que buscaba controlar perros asilvestrados

Jorge Guzmán B.
 prensa@latribuna.cl

Según Andrés Montero, el problema sería de sentido común y el debate se estaría generando por el desconocimiento de los legisladores sobre la realidad que afecta a la población.

El agricultor del Maule y de Los Lagos, Andrés Montero, criticó a los legisladores que rechazaron el proyecto de ley que planteaba declarar a los perros asilvestrados como una especie exótica invasora, disponiendo su control por parte de la autoridad sanitaria, de conformidad a la ley.

Según Montero, la decisión demuestra una desconexión del mundo agrícola y el desconocimiento del daño causado por estos canes a ganado y especies nativas.

“Los diputados, por lo menos la mayoría los que votaron en contra, viven en Saturno. No tienen la menor idea de cómo es el mundo real en Chile. Yo mismo y todos mis colegas agricultores hemos vivido este tema de los perros asilvestrados en distintas partes, en el norte, centro y sur”, contó.

A juicio de Andrés Montero, estos animales “no son otra cosa que perros que alguna vez fueron domésticos y que la gente botó en los caminos. Las crías de esos perros que nacieron en bosques o cualquier parte, están haciendo mucho daño, no solo matando corderos y animales crianza, sino que también haciéndole un daño irreversible a la fauna chilena”.

El agricultor consideró que el rechazo a la ley que buscaba controlar la situación demuestra



EL PROBLEMA GENERADO por los perros asilvestrados ha afectado a agricultores tanto de las zonas norte, como centro y sur del país, en alguna medida.

que los legisladores “no entienden o están motivados por razones políticas para obtener más votos”.

Insistió en que “hay un daño muy grave al ecosistema. Los perros están atacando las vacas en las pariciones, matando los terneros que están naciendo”.

Andrés Montero también se refirió a los casos en que “ha habido jaurías que han atacado seres humanos, que puede ser muy delicado”, por lo que reiteró que lo sucedido en el Congreso “es inaceptable”.

En relación a las posibles vías

para volver a revisar la propuesta, el ex consejero y director de la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA), planteó que “aquí los gremios deben reaccionar muy duramente en contra de esta decisión y ejercer todas las acciones legales o de presión mediática para que esta medida se revierta”.

DESCONEXIÓN DE LA REALIDAD RURAL

El productor aseguró que la falta de control sobre los perros asilvestrados “está finalmente haciendo un daño muy grande a todo el mundo”.

A su juicio, “quienes apoyan este rechazo son personas que se dicen ‘Dog Lovers’, pero no se

dan cuenta de que están siendo enemigos de los pudúes, de los huemules, de las aves”.

“Los perros en jauría se comen los polluelos de las águilas, de búhos y todo tipo de aves. Se comen los pavos. En mi predio han atacado infinidad de veces”, contó Montero desde su propia experiencia en las zonas rurales.

Cuestionó a los parlamentarios que han apoyado esta iniciativa: “¿dónde viven, quién les informa o están siendo presionados por alguna ONG? El espectáculo que están dando es muy malo, porque ni siquiera es un tema político o tributario, sino que de sentido común, cualquier persona inteligente se da cuenta de esto”, criticó.

El agricultor invitó a los par-

lamentarios, considerando su visión respecto a la decisión, “a cualquier debate, en cualquier lugar, sobre la materia”.

“Este tema de los perros es bien especial, porque recientemente apareció que un importante banco le van a dar feriado a los trabajadores cuando se les muera un perro”, hizo ver Andrés Montero, quien consideró que estas propuestas estarían “llegando muy lejos con cosas que no tienen ningún sustento y que son muy peligrosas para el futuro”.

“Si a una persona se le muere un perro es una pena, pero no podemos considerar a un perro como un hijo más”, expresó el agricultor en conversación con diario La Tribuna.



“Quienes apoyan este rechazo son personas que se dicen “Dog Lovers”, pero no se dan cuenta que están siendo enemigos de los pudúes, de los huemules, de las aves”

Andrés Montero,
 agricultor del Maule y de Los Lagos

